
FIN  CAMPANIA
Sabato, 28 ottobre 2017



28/10/2017 La Gazzetta dello Sport Pagina 41

28/10/2017 La Gazzetta dello Sport Pagina 41

28/10/2017 Il Mattino Pagina 31 Lucio C. Pomicino

28/10/2017 Il Mattino Pagina 34 Fulvio Scarlata

28/10/2017 Il Mattino Pagina 35 Gianluca Agata

28/10/2017 Il Mattino Pagina 62 Francesco De Luca

28/10/2017 Il Roma Pagina 45

28/10/2017 Il Roma Pagina 23

28/10/2017 Il Roma Pagina 45

28/10/2017 Il Roma Pagina 45

28/10/2017 Il Roma Pagina 45

28/10/2017 Il Roma Pagina 23

28/10/2017 Il Roma Pagina 23

NUOTO 1

PALLANUOTO 2

Posillipo e Canottieri, il derby per il rilancio napoletano 3

«Universiadi 2019 serve un manager come commissario» 4

Sos impianti, è tutto fermo dal San Paolo alla Scandone 6

Universiadi, commissario inevitabile 8

Universiadi, è già countdown: dieci impianti da mettere a... 10

PosillipoCanottieri, ed è subito derby 12

De Luca: «Commissariamento per ridurre i tempi» 13

Toto nomina per il Commissario: in pole Pagnozzi 14

Moretto: «Presto la prima riunione della commissione... 15

La Carpisa Yamamay a Bogliasco Largo al giovanissimo De Gregorio 16

Tanto Posillipo under17 ai Nazionali di spada 17

FIN  CAMPANIA
Sabato, 28 ottobre 2017

FIN  Campania



NUOTO

SAETTA CAMPBELL (al.f.) Cate Campbell
dopo il record del mondo dei 100 sl, domina i
50 sl ai campionati australiani in corta di
Ade l a i d e   i n   2 319 ,   n uo vo   r e co r d   d e l
Commonwealth. Uomini: 200 sl Attard 1'4589;
800 sl Wil imovsky (Usa) 7'4440; 200 do
Mahoney 1'5254; 100 ra Hunter 5827; 200 mx
Seto 1'5333. Donne: 400 sl Sheridan 4'0200;
200 ra McKeown 2'2055; 100 fa McKeon 5679,
Throssell 5711.
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PALLANUOTO

IN A1 Oggi 2 a giornata: BresciaOrtigia,
BogliascoAcquachiara, SavonaLazio (15);
TriesteN.Catania (15.30, su Sportube.tv);
Posi l l ipoCan.Napoli ,  TorinoPro Recco,
FlorentiaSport Management (18). DONNE La
2 a giornata: CosenzaPadova (11); Messina
Rapallo (14, Sportube.tv); FlorentiaMilano
(15); BogliascoRoma (17). Rip. Orizzonte.
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Posillipo e Canottieri, il derby per il rilancio
napoletano
I tecnici Brancaccio «Abbiamo grandi stimoli» Zizza «Non siamo favoriti»

Seconda giornata di campionato ed è già
tempo del primo derby cittadino: Posillipo
Canottieri. Una gara che si preannuncia
spettacolare e dal risultato incerto, anche se il
Pos i l l ipo s i  è  mol to   r id imensionato.  L '
appuntamento è per   le  18 a l la  p isc ina
Scandone con ingresso gratuito. È la prova del
nove per i due club reduci da risultati differenti,
ma con precise indicazioni, per entrambe, di
squadre in forma e pronte a dare battaglia. Il
Posillipo, padrone di casa, è reduce da una
sconfitta di misura (87) nella piscina di
Siracusa contro l' Ortigia: ha dato segni di
carattere e di una buona impostazione tecnica.
Rinnovato per 5 tredicesimi con diversi
giocatori del vivaio chiamati ad affiancare il
gruppo base, il team rossoverde ha sfiorato il
risultato positivo in Sicilia con una rimonta (era
a meno 4 nella terza frazione) degna di una
formazione collaudata.
«Siamo al completo afferma il neo coach
Roberto Brancaccio finalmente e pronti a
sostenere la nostra parte. Non siamo alla pari
della Canottieri, ma quasi. Abbiamo sostenuto
una buona settimana di preparazione e i
r agazz i   appa iono   coes i   e   se ren i .  Un
pronostico? Impossibile da dare, mi auguro
che sia una bella partita e che vi sia pubblico
sugli spalti».
La Canottieri dal canto suo mostra segni di entusiasmo: i buoni risultati ottenuti in precampionato (la
partecipazione alle prime fasi di qualificazione della Champions League e la conquista della Final four
di Coppa Italia per il secondo anno consecutivo) e il successo pieno nella prima giornata di campionato
in cui ha battuto la Florentia in maniera netta. Il tecnico Paolo Zizza cerca di riportare con i piedi a terra i
suoi giovani giocatori: «Come tutti i derby anche questo sfugge a qualsiasi pronostico. Sulla carta
oggettivamente non vedo una squadra favorita. Sento dire che lo è la Canottieri, ma non sono d'
accordo. Il Posillipo si è a mio avviso rinforzato e resta un avversario forte e difficile da battere.
Prevedo una partita molto fisica e mi auguro anche spettacolare».
La terza napoletana di serie A, l' Acquachiara, gioca in Liguria contro il Bogliasco.

Lucio C. Pomicino
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La manifestazione sportiva

«Universiadi 2019 serve un manager come
commissario»
Coni e Anac: «Modello Expo, requisiti precisi» L'irpino Pagnozzi in pole position per la
nomina

Univers iad i ,  da  Con i  e  Anac  a r r i vano
indicazioni precise sul commissario, con un
accerchiamento della Regione.
Il comitato olimpico non accetta di gestire solo
una parte della manifestazione, quella che
riguarda la logistica e i servizi, facendo sapere
che o acquisisce l' intero controllo degli appalti
o se ne tira fuori. Dall' Anac di Cantone si
accetta il modello Expo, spiegando, tuttavia,
che non può ridursi solo al commissario: serve
un manager indipendente ed esperto, una
struttura commissariale e un raccordo diretto
con l' agenzia anticorruzione. Dimenticati i
sorrisi e gli abbracci di mercoledì, prima all'
inaugurazione dei lavori della cittadella dello
sport alla caserma Boscariello e poi nel vertice
al Collana, ora la palla passa a Vincenzo De
Luca.
Che, per ora, si limita a una battuta: «Sulle
Universiadi le autorità sportive nazionali e il
governo finora sono stati assai rilassati».
Dopo gli annunci e l' entusiasmo, si vanno
definendo le questioni concrete intorno alle
Universiadi. Le olimpiadi degli studenti sono
i n f a t t i   i l   p i ù   g r ande   e ven t o   spo r t i v o
in ternaz ionale  che  l '   I ta l ia  osp i terà.  E
mercoledì Luca Lotti guardava ancora più
avanti: «Non esiste nessun investimento di
queste dimensioni negli impianti sportivi nel
Paese  le parole del ministro a Napoli  Se tutto funziona possiamo avanzare più concretamente la
candidatura alle Olimpiadi, in cui non potrà essere esclusa Napoli». I soldi, come spiegato dallo stesso
Lotti, sono disponibili, sia i 100 milioni del governo che i 170 della Regione. E per bruciare i tempi si è
concordato che serve un commissario, come in tutti i grandi eventi sportivi e non, sul modello Expo di
Milano.
Concordate le strategie, già da subito sono emerse le distanze sulle scelte.
Infatti la Regione, che è la principale finanziatrice della manifestazione, vuole avere un ruolo nella
ristrutturazione degli impianti, lasciando le attività di accoglienza, logistica e trasporti, per complessivi
130 milioni, alla Coni Servizi, la società già esperta di grandi eventi sportivi. Dal Foro Italico, tuttavia, la
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posizione è netta: o il Coni gestisce tutte le Universiadi o è pronto a tirarsi fuori. Perché c' è bisogno di
un manager già esperto di eventi sportivi, e in questo senso Raimondo Pasquino, sostenuto dalla
Regione, non darebbe garanzie. Circolano già alcuni nomi, tra cui quello di Raffaele Pagnozzi,
avellinese, ex segretario generale del Coni, sconfitto da Malagò nella corsa a presidente, capo missione
delle squadre nazionali di atleti che parteciparono ai giochi olimpici, segretario generale dei comitati
olimpici europei.
Dall' Anac, invece, si sottolinea che il modello Expo va preso integralmente senza «soluzioni
pasticciate». Quindi un commissario che sia prima di tutto un manager, indipendente dalla politica.
Affiancato da una struttura commissariale tecnica formata da esperti del settore, in grado di gestire la
trasparenza di appalti e subappalti evitando le infiltrazioni mafiose. Con un ruolo di raccordo e di
controllo proprio con l' agenzia anticorruzione. Sulle Universiadi, per l' Anac, ci sono ritardi anche
perché il «protocollo di azione e vigilanza collaborativa» firmato dall' Aru, l' agenzia che si occupa delle
Universiadi, con l' Anac nel maggio scorso non ha mai trovato applicazione.
In questo fuoco incrociato, la Regione sembra messa in un angolo, relegata solo al ruolo di erogare i
fondi e lasciare la gestione delle Universiadi ad altri. Le norme di accelerazione delle procedure, che
sono accordate per tutti i grandi eventi in Italia, sembrano lasciare fuori Palazzo Santa Lucia. De Luca
rischia di essersi esposto politicamente sulla manifestazione senza sapere poi cosa succede dal punto
di vista pratico, con il rischio di pagare per un eventuale flop. Per ora il governatore mantiene un
atteggiamento prudente. Ma non disarmato. «Sulle Universiadi ce la faremo  ha detto ieri su LiraTv 
Siamo in forte ritardo anche perché le autorità sportive nazionali e il governo hanno faticato a mettersi in
movimento, fino a due settimane fa c' era un clima di forte rilassamento. Invece ora siamo riusciti a
coinvolgere il Coni e il governo».

Fulvio Scarlata
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Sos impianti, è tutto fermo dal San Paolo alla
Scandone
A rischio la manifestazione sportiva: si lavora solo al Collana

Febbraio 2019. È la data entro la quale tutto
dovrà essere pronto. Vale a dire 15 mesi. Cioè
ieri più che domani e, nonostante la buona
volontà finora dimostrata, tutto sembra essere
(Collana a parte) più o meno fermo. Fermi i
lavori alla piscina Scandone, fermi i lavori al
San Paolo, ferma la costruzione del trampolino
alla mostra d' oltremare. O meglio, qualcosa
nella burocrazia si muove ma soltanto adesso
e la paura è che si arrivi fuori tempo massimo.
Per questo motivo il ministro per lo sport Luca
Lotti, il presidente della Regione Vincenzo De
Luca, il presidente del Coni Giovanni Malagò,
il presidente del Cusi Lorenzo Lentini e quello
dell' Aru Raimondo Pasquino vogliono una
norma che sarà  inseri ta nel la prossima
F i n an z i a r i a   p e r   s n e l l i r e   l e   p r a t i c h e
bu r o c r a t i c he .  Un   e semp i o .   Se   ogg i ,
completata l' aggiudicazione di una gara, ci
vogliono 30 giorni per cominciare i lavori, una
procedura più snella potrebbe portare a 10 i
giorni, mentre l' utilizzo della piattaforma
elettronica per gli appalti della Pubblica
Amministrazione può evitare i contenziosi. Il
tutto sotto lo stretto controllo dell' Anac, l'
autorità nazionale anticorruzione presieduta da
Raffaele Cantone. Perché, se il Collana sta
v i v e n d o   u n a   s t o r i a   d i f f e r e n t e   m a ,
pa radossa lmen te ,  è   i n te ressa to   so lo
marginalmente dalle Universiadi, tutto il resto è alla fase preliminare, dei progetti esecutivi che devono
andare a gara per eseguire i lavori.
Poi nei capitolati esiste anche l' h24 sul lavoro, vale a dire il doppio e triplo turno, ma quindici mesi con
le procedure ordinarie sono decisamente pochi, pochissimi. Lo stadio san Paolo sarà il teatro dell'
evento. Si svolgeranno le cerimonie d' apertura e chiusura. Anche queste dovranno andare a gara ed
anche in questo caso l' organizzazione napoletana ha chiesto al Coni una mano proprio perché più
esperto nel formulare bandi gara specifici. I primi lavori attesi a Fuorigrotta (dopo il rifacimento della
tribuna stampa) sono quelli della sostituzione delle 54 batterie dei bagni prevista per l' inizio di
novembre, forse già la prossima settimana. Poi si procederà alla verifica della bullonatura, la
ristrutturazione delle palestre, l' impermeabilizzazione delle gradinate, la sostituzione dei sediolini, sono
necessari i 15 milioni erogati dal Credito sportivo. Cantieri nella prossima primavera. Ma, si badi bene,
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questi non sono lavori previsti dalle Universiadi, piuttosto, nell' ambito delle risorse investite dal
Comune di Napoli.
Assieme a questi lavori, per 3,8 milioni stanziati dalla Regione per le Universiadi, sono previsti il
completo rifacimento della pista d' atletica con annesso pistino di riscaldamento e l' illuminazione.
Siamo alla fase dei progetti esecutivi. Poi saranno aggiudicati i lavori e si partirà.
Senza le procedure d' urgenza, come avvenuto per l' Expo e i mondiali di sci a Cortina (che si
svolgeranno nel 2021) non si va da nessuna parte. Per la piscina Scandone stanziati 5,3 milioni di euro.
Lavori molto complessi che saranno eseguito in due step. Il capitolato d' appalto recita: costruzione
nuova piscina olimpionica per allenamento e ristrutturazione impianto per un totale di 5.369.376,45 euro.
Oltre alla nuova piscina olimpionica, la Scandone dovrà sottoporsi alla ristrutturazione dei due spogliatoi
superiori (800 mq in totale). Quelli inferiori hanno già subito un restyling. Poi l' ammodernamento del
salone, lavori strutturali all' impianto di aerazione, la coibentazione delle due velette, la ristrutturazione
delle facciate, la sostituzione delle griglie del bordovasca, delle corsie, delle attrezzature.
In qualche mese si riesce a fare tutto. Ma se non si parte, non si arriva e molti di questi lavori sono
previsti a fine stagione sportiva, cioè maggio, a poco più di un anno dall' evento e nove mesi dalla dead
line della Fisu.
Un' altra criticità è quella del PalaVesuvio. La ginnastica artistica e ritmica è prevista a Ponticelli per una
spesa di 3,4 milioni di euro. L' impianto di Barra dovrà essere rifatto a nuovo compresi bagni e messa in
sicurezza. Al PalaBarbuto, poi, è previsto il rifacimento dell' intero campo da gioco mentre al Pala
Dennerlein si realizzeranno importanti interventi manutentivi alle coperture e agli impianti. All' interno
degli impianti saranno installati wi fi e impianti di condizionamento. I campi di allenamento dedicati al
calcio saranno in erba sintetica, al Virgiliano è prevista la recinzione dell' intero impianto, al
Polifunzionale, tra l' altro, sarà garantita la manutenzione degli esistenti spogliatoi. Il tutto entro febbraio
2019, vale a dire ieri, senza tener conto che, come ogni grande evento che si rispetti, ogni impianto
dovrebbe essere testato con un grande evento ma di questi non ce n' è traccia.

Gianluca Agata
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Universiadi, commissario inevitabile

Giovanni Malagò, presidente del Coni e amico
de l l o   spo r t  napo le tano ,  è   fo r temen te
preoccupato per le Universiadi 2019. È in
difficoltà la macchina organizzativa: dal giorno
dell' assegnazione  5 marzo 2016, quasi venti
mesi fa  è stato fatto pochissimo per questo
evento che riguarderà non solo Napoli e le sue
strutture sportive, ma tutta la Campania,
perché così ha voluto il governatore Vincenzo
De Luca. Il Coni non è direttamente coinvolto
nell' organizzazione (il coordinamento spetta al
Centro universitario sportivo italiano e all'
Agenzia Regionale Universiadi, di cui sono
president i  Lorenzo Lent ini  e Raimondo
Pasqu i no ) ,   pe rò   da   sub i t o   ha   vo l u t o
sostenerla, con i suoi uomini e le sue idee. Ma
chiede di essere effettivamente ascoltato, sulla
base dell' esperienza di Malagò e del suo staff.
E qui c' è il secondo altrettanto importante
motivo di preoccupazione di chi governa lo
sport italiano.
Il ministro dello Sport, Luca Lotti, ha recepito
nel vertice romano del 16 ottobre la richiesta di
nominare un commissario straordinario per le
Universiadi (data di inizio 3 luglio 2019, circa
400 giorni  lavorativi a disposizione) per
accelerare le opere, sul modello dell' Expo
2015 di Milano. Sarà presto ascoltato sul tema
i l  p res iden te  de l l '  Au to r i tà  Naz iona le
Anticorruzione, Raffaele Cantone. Intanto, il Coni ha suggerito, prima a bassa voce e poi con tono più
alto, di affidare l' incarico a un dirigente sportivo in ragione delle maggiori competenze in campo
organizzativo. Non si tratta di una forzatura o di un atto di arroganza. Il punto è un altro, chiarissimo: ci
sono risorse per 270 milioni a disposizione e per il suo utilizzo è opportuna una nomina tecnica, non
politica. È questo il ragionamento che ha fatto Malagò nella riunione di due settimane fa. Un esplicito
avviso agli altri stakeholder, peraltro sulla base degli ultimi due grandi eventi sportivi ospitati dall' Italia
negli anni scorsi.
Nell' ottobre 2004, quando emersero difficoltà organizzative a Torino per le Olimpiadi invernali 2006,
venne nominato commissario straordinario l' ex presidente del Coni Mario Pescante. Questa figura di
alto profilo internazionale avrebbe ricoperto lo stesso incarico tre anni dopo, in occasione dei Giochi del
Mediterraneo a Pescara. Ed è la strada che potrebbe essere percorsa anche per le Universiadi che
riguardano non solo la Regione Campania, intesa come territorio e organo politico, ma al momento
anche il Coni, che  le parole di Malagò in un' intervista al Mattino due settimane fa  «ci ha messo la
faccia». Non è percorribile la nomina di Andrea Abodi  ipotesi avanzata da Napoli  come commissario
straordinario perché l' ex presidente della Lega di serie B ed ex candidato alla presidenza della
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Federcalcio si prepara a diventare presidente dell' Istituto per il Credito Sportivo su indicazione del
ministro Lotti. Vi sono altre figure che sarebbero state indicate dal Foro Italico, dirigenti sportivi anche di
origini campane, peraltro non legati da alcun vincolo con Malagò. Intanto, il presidente del Coni ha
messo a disposizione l' attuale segretario generale Roberto Fabbricini, motore dei Giochi del
Mediterraneo 2009: è stato inserito nello staff delle Universiadi.
Per evitare strappi ai massimi livelli su un evento di grande prestigio, per il quale si prevede un
importante ricasco economico oltre al miglioramento delle strutture sportive, è auspicabile la scelta di
un commissario competente, in grado di coordinare il duro lavoro che attende la macchina
organizzativa e di essere il miglior referente per le istituzioni internazionali. Il problema, l' unico
problema, delle Universiadi non è il restyling dello stadio Collana, per il quale la Regione Campania ha
stanziato 8,5 milioni di euro. È un discorso molto più ampio e delicato e questo non sfuggirà a tutti
coloro che hanno assunto l' onere organizzativo, da palazzo Santa Lucia a palazzo San Giacomo, dall'
Aru al Cusi.

Francesco De Luca
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LE OPERE DA RISTRUTTURARE A Napoli tante strutture da riqualificare e ventuno mesi per
intervenire

Universiadi, è già countdown: dieci impianti da
mettere a posto
Dal San Paolo al Collana, tutte le opere programmate in città

NAPOLI Sono dieci gli impianti da ristrutturare a Napoli. Quasi 22
milioni i soldi da investire.e un anno e nove mesi di tempo per una
mole di lavoro imponente. È già partito il count down per le
Universiadi. Il 3 luglio 2019 è vicinissimo per il lavoro da fare in
tutte le strutture sportive napoletane.
Andiamo con ordine, analizzando nel dettaglio tutto ciò che c' è da
fare nelle strutture napoletane che ospiteranno il grande evento.
SAN PAOLO. Il principale impianto cittadino, il simbolo dello sport
a Napoli, non può non essere coinvolto dalle Universiadi.
Quasi quattro milioni saranno investiti per il San Paolo. Grazie ai
fondi delle Universiadi, verrà messa a posto la pista d' atletica e
saranno riqualificati gli impianti, visto che per l' evento il tempo del
calcio sarà utilizzato soltanto per le gare di atletica. Ma in San
Paolo sarà soggetto comunque ad un più ampio rinnovamento
grazie ai fondi che il Comune di Napoli ha ottenuto dal credito
sportivo per mettere a posto l' impianto di Fuorigrotta.
SCANDONE. Grandi rinnovamenti alla piscina Scandone. A
Napoli è una delle strutture per cui si investiranno più soldi: quasi
5 milioni e mezzo. Circa quattro saranno uti l izzati per la
ristrutturazione della piscina esistente e la riqualificazione dell'
intera struttura e un milione e mezzo per la realizzazione di una
nuova vasca.
La Scandone ospiterà le gare di nuovo e le finali di Pallanuoto
PALABARBUTO. Anche il PalaBarbuto, la casa del nuovo Cuore
Napoli Basket, quest' anno in A2, sarà soggetto ad un profondo
rinnovamento, anche se ospiterà solo gli allenamenti di pallavolo.
Un milione e mezzo di spesa per mettere a posto la struttura.
CENTRO SPORTIVO VIRGI LIANO Di recente è rimasto chiuso
per alcuni alberi che ne hanno messo a rischio la sicurezza, ma il
Comune è intervenuto ed ora è riaperto. Grazie alle Universiadi
verrà rimesso a nuovo il centro sportivo del Virgiliano, che
ospiterà gli allenamenti per l' atletica.
PALAVESUVIO. Le Universiadi saranno una grande occasione di
sviluppo anche per le strutture delle periferie cittadine. Tanti lavori
di ristrutturazione previsti per gli impianti sportivi dell' area est.
Quasi 3 milioni e mezzo saranno investiti per mettere a posto, in
nanzitutto, il Palavesuvio. Un milione per la riqualificazione delle
palestre e quasi due e mezzo per la riqualificazione dell' indoor.
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PALADENNERLEIN Anche il Paladennerlein di Barra sarà
riqualificato grazie alle Universiadi. I lavori da effettuare per la struttura, che ospiterà gli allenamenti di
pallanuoto e le gare di taekwondo, sono imponenti e costeranno più di 2 milioni POLIFUNZIONALE
SOCCAVO. Anche Soccavo avrà la sua occasione per la riqualificazione del suo principale impianto
sportivo. Il Polifunzionale sarà rimesso a nuovo con quasi un milione di investimenti. Ospiterà gli
allenamenti del basket e del volley ALLENAMENTI DI CALCIO IN PERIFERIA. Altre tre strutture
saranno riqualificate, perché ospiteranno le squadre di calcio per gli allenamenti. Sono lo stadio "Caduti
di Brema" di Barra, lo stadio Ascarelli di Ponticelli e lo stadi di San Pietro a Patierno: poco più di un
milione ad impianto per i lavori di ristrutturazione da effettuare.
VELA E TENNIS SUL LUNGOMARE. Ma non solo saranno rimesse a nuovo gli impianti esistenti, per le
Universiadi ci sa rà bisogno anche di strutture nuovo, anche se provvisorie. Le gare di tennis, infatti, si
svolgeranno sul lungomare, in una struttura apposita alla Rotonda Diaz, come già provato per la Coppa
Davis..
Quasi 800mila euro saranno messi a disposizione per questi interventi. Circa 160mila euro, invece,
saranno investiti per attrezzare il lungomare Caracciolo per le gare di vela.
COLLANA. Gli investimenti più rilevanti allo stadio Collana, circa 8 milioni, dove però si registra la
situazione più intricata. Nell' impianto del Vomero si dovrebbero svolgere gli allenamenti di Rugby e il
lavoro da fare per rimetterlo a nuovo è tantissimo. In più c' è la questione Giano, la società che ha vinto
il bando per la gestione della struttura. La Regione ha deciso di tenerlo pubblico, ma la Giano ha dalla
sua una sentenza del Consiglio di Stato che dà ragione alla società rappresentata da Ferrara e
Cannavaro. Ieri scadevano i termini per la consegna delle chiavi alla società dell' impianto, pena l'
insediamento di un commissario. La Regione, con una delibera di giunta, ha deciso di tenere pubblico
lo stadio.
Per questo la Giano potrebbe portare tutte le carte in procura. Una vicenda ingarbugliata ancora tutta da
scrivere.
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PALLANUOTO A1 Oggi alla Scandone (ore 18) il primo scontro tra rossoverdi e giallorossi.
Zizza: «Esito incerto»

PosillipoCanottieri, ed è subito derby

NAPOLI. La Scandone indossa l' abito di gala
questo pomeriggio alle 18: in scena il derby tra
Posillipo e Canottieri Napoli, valido per la
seconda giornata del campionato di A1. È il
"classico" della pallanuoto napoletana, la sfida
più affascinate e sentita della stagione che
nessuno vorrebbe mai perdere. Il Posillipo,
reduce dalla sconfitta di misura rimediata a
Siracusa con l' Ortigia, tenterà di rovesciare la
sua rabbia sulla Canottieri, viste anche le due
prossime partite delicate con la Florentia e a
Brescia.
Ma i giallorossi stanno attraversando un buon
momento: sono uscit i  a testa al ta dal la
Champions dopo il secondo turno, si sono
qualificati per la Final Four di Coppa Italia e
sabato hanno battuto in scioltezza la Rari
Nantes Florentia. Ci apprestiamo quindi a
vivere un derby sicuramente spettacolare e
dall' esito incerto. «Come tutti i derby anche
questo sfugge a qualsiasi pronostico. Sulla
carta oggettivamente non vedo una squadra
favorita e sul fatto che sento in giro di una
Canottieri favorita non sono affatto d' accordo.
Il Posillipo alla fine si è rinforzato e resta un
avversario forte e difficile da battere  ha detto
l' allenatore della Canottieri Paolo Zizza (nella
fo to)     Ven iamo da due appuntament i
importanti dove abbiamo fatto bella figura uno
di questi, la Coppa Italia, dove per il terzo
anno consecutivo raggiungiamo le finali e poi la vittoria di sabato con la Florentia. Ci impegneremo
affinchè questa striscia positiva continui, prevedo comunque una partita molto fisica e speriamo
spettacolare soprattutto per il pubblico che mi auguro venga numeroso alla Scandone».
Fiducioso l' allenatore del Posillipo Roberto Brancaccio: «Abbiamo recuperato tutti i nostri atleti, ci
siamo risistemati: arriviamo motivati per fare al meglio questa partita. Il derby è un match clou,
importante, che quest' anno è arrivato subito alla seconda di campionato. Partite come quella di domani
sono partite sentite, sia dal punto di vista emotivo sia da quello agonistico».
Programma 2ª giornata (oggi) BRESCIAORTIGIA BOGLIASCOACQUACHIARA SAVONA LAZIO
TRIESTESELECO CATANIA POSILLIPOCANOTTIERI RM TORINO 81 PRO RECCO FLORENTIA
BPM SPORT Classifica: Pro Recco, Bpm Sport, Brescia, Trieste, Canottieri Napoli, Ortigia, Lazio 3;
Posillipo, Bogliasco, Florentia, Acquachiara, Seleco Catania, RM Torino, Savona 0.
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De Luca: «Commissariamento per ridurre i tempi»
Il Governatore: «Bisogna eliminare le lungaggini burocratiche, Lotti ne ha già parlato con
Cantone»

NAPOLI. «Per le Universiadi andiamo verso la
probabi le nomina di  un commissario.  I l
ministro dello Sport Luca Lotti ne ha parlato
già con il presidente Anac (Autorità Nazionale
Anticorruzione), Raffaele Cantone.
Dobbiamo ridurre i tempi burocratici e delle
gare, altrimenti non ce la facciamo». Queste le
pa ro l e   de l   p r es i den te   de l l a  Reg i one
Campania, Vincenzo De Luca (nella foto), nel
suo intervento a Lira Tv.
Il Governatore conferma che la situazione non
è delle migliori in quanto ai tempi: «Siamo in
forte ritardo  ammette  sia le autorità sportive
centrali che il Governo hanno fatto fatica a
mettersi in movimento».
Poi De Luca fa il punto sugli investimenti: «Noi
investiamo 270 milioni e il grosso lo paga la
Regione.
Fino a 2 sett imane fa, quando abbiamo
presentato a Roma le Universiadi c' era un
clima di grande rilassamento.
Siamo arrivati a coinvolgere il Coni, le autoritià
sportive e il Governo.
Nell' attesa, abbiamo già cantierato le opere
per il Collana, dove investiamo 9 milioni, quasi
20 miliardi di vecchie lire. Con questi soldi lo si
potrebbe rifare nuovo. Altre risorse ci sono per
altri impianti a Napoli e in Campania».
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L' IPOTESI Irpino di nascita, h per il Commissario: in pole Pagnozzi un passato da sportivo
nella vela e una lunga militanza ai vertici del Coni

Toto nomina per il Commissario: in pole Pagnozzi

NAPOLI. La nomina di un Commissario che acceleri i tempi ed
eviti ritardi per l' organizzazione delle Universiadi sembra sempre
più un' ipotesi reale. Le conferme arrivano dal ministro per lo
Sport Luca Lotti e ieri anche dal Presidente della Regione
Vincenzo De Luca. Ed allora è già cominciato il toto nomi per la
nomina a commissario delle Universiadi. Il primo sulla lista, ad
oggi, sarebbe l' irpino Raffaele Pagnozzi (nella foto). Della sua
nomina riferisce Omninapoli.
Nato a San Martino Valle Caudina nel 1948, ma residente a
Frascati, dove si è anche candidato sindaco in quota Pd,
Pagnozzi ha una lunga carriera nel mondo dello sport. Ha svolto
numerosi incarichi all' interno del Comitato Olimpico italiano e dal
2006 è segretario generale dei Coe comitati olimpici europei. Ma
non solo. Da giovane ha anche praticato con successo la vela,
laureandosi campione nel mondo nella classe 124. Poi iniziò la
carriera giornalista, prima di entrare nel Coni di cui è stato
segretario generale nel 1993. Dall' anno successivo fino al 2012 è
stato capomissione delle squadre nazionali di atleti che
parteciparono ai Giochi Olimpici estivi ed invernali.
Si candidò per la presidenza del Coni nel 2013, ma fu sconfitto
dall' attuale presidente Giovanni Malagò. Da aprile 2014 è
membro del consiglio di amministrazione della Fondazione
universitaria Foro Italico e nel novembre 2013 è stato confermato
segretario generale dei Coe, comitati olimpici europei, carica che
ricopre dal 2006. Sul suo nome potrebbe esserci convergenza tra
il ministro dello Sport Luca Lotti (a cui spetta l' indicazione), il
numero uno del Coni Giovanni Malagò, il presidente della
Regione Vincenzo De Luca e il sindaco Luigi de Magistris.
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«ATTENZIONE AI RITARDI CAUSATI DALLA BUROCRAZIA»

Moretto: «Presto la prima riunione della
commissione consiliare»

NAPOLI. Eletto da poco presidente della
Commissione speciale del Comune per le
Universiadi, Vincenzo Moretto (nella foto), fa il
punto della situazione sull' evento che Napoli
ospiterà nel 2019 e sugli interventi che farà l'
organo consil iare da lui presieduto, che
insediatosi da poco, deve ancora svolgere la
prima riunione.

C' è preoccupazione per eventuali ritardi
nella sistemazione di tutte le strutture?
«Al momento non si registrano ritardi, ma tutti i
lavori vanno conclusi entro la primavera del
2019. Le prassi burocratiche sono lente e
bisogna accelerare i tempi, altrimenti un
r i t a r d o   p o t r e b b e   i n f i c i a r e   t u t t a   l '
organizzazione. Per questo una soluzione
potrebbe essere quella del Commissario, che
con i suoi poteri speciali può accelerare i
tempi».

Qu a n d o   l a   p r i m a   r i u n i o n e   d e l l a
Commissione?
«Dopo il 2 novembre fisseremo una fata con l'
assessore allo Sport Ciro Borriello e con il
presidente dell '  Aru (Agenzia Regionale
Universiadi) Raimondo Pasquino e con loro
faremo il punto della situazione e capiremo in
che modo il Comune potrà partecipare».

In che direzione bisogna lavorare?
«Credo che la cosa importante è fare investimenti che siano duraturi e non servano solo per questo
importante evento.
Bisogna sfruttare l' occasione per rimettere a nuovo gli impianti sportivi cittadini, ma anche realizzare
opere pubbliche attorno alle strutture che ospiteranno allenamenti e competizioni».

La Regione vuol tenere pubblico il Collana. Una linea che condivide?
«La linea è condivisibile al massimo. Anzi faccio un appello affinché non si facciano ricorsi e non si
rallentino le operazioni per rimettere a nuovo la struttura».
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IL15ENNE SOSTITUIRÀ L' INFORTUNATO STELLET

La Carpisa Yamamay a Bogliasco Largo al
giovanissimo De Gregorio

NAPOLI. Hanno dato filo da torcere sabato
scorso alla Pallanuoto Trieste, vogliono fare
altrettanto oggi a Bogliasco nella prima
trasferta di A1. I giovanissimi squali di Paolo
Iacovelli intanto hanno già conquistato la
simpatia di tutti per il grande impegno che
stanno mettendo durante gli allenamenti e in
partita nonostante un verdetto finale già scritto.
L '   importante e cont inuare sul la strada
intrapresa.
Si mette in cammino domani anche Daniele
De Gregor io,  15 anni ,  che sost i tu i rà  in
formazione l' infortunato brasiliano Stellet.
«Daniele  sottolinea Iacovelli  e un ragazzo
che sa giocare in diverse posizioni, soprattutto
e un tipo che sa farsi rispettare nonostante la
giovane età e il fisico non imponente». Non
sono diretti soltanto a lui i complimenti del
tecnico biancazzurro, ci sono elogi anche per
gli avversari: «Andiamo ad affrontare a casa
sua un Bogliasco che si e rinforzato grazie
anche all' arrivo di due ex acquachiarini:
Sasha Sadovyy e Giacomo Lanzoni, che io
considero uno dei giocatori italiani più forti sul
piano tattico». Hanno giocato nella Carpisa
Yamamay Acquachiara altri due giocatori
bogliaschini, Fabio Gambacorta e Gianmarco
Guidald i .  Entrambi  hanno  lasciato a l la
Scandone un ottimo ricordo.
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SCHERMA

Tanto Posillipo under17 ai Nazionali di spada

NOVARA. Ci  sarà anche  la  squadra d i
scherma Under17 del Circolo Nautico Posillipo
alla prova nazionale di spada in programma al
Pala Igor di Novara oggi e domani riservata
agli atleti cadetti e valida per il campionato
italiano.
Numerosi gli atleti rossoverdi: Bruno De Vero,
Alessio Varola, Marco Gallina, Andreas Heim
per la categoria maschile; Gaia Leonelli,
Cristiata Palumbo, Alessandra Alagrande e
Marzia Valletta per la gara femminile.
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